

会員の声：自治省コマーシャル「選挙に行こう」を見て 五十嵐 茂

統一地方選挙がまさにたけなわの今日、立候補されている方には連日大変なご苦労な事と敬意を表します。

司法、立法、行政の三権に加え今や我が国を司る最大権力のマスメデア、取り分けテレビメデアに負けない冷静な選挙投票を考えたい。土井さんの山は動くの言葉に多くの女性候補が消費税をつぶすと呼び当選し、小沢さんが自民党を新党を設立したら各党党首の人形を並べ配下の軍勢の組み合わせで世の中、政治が変わる様な解説を福岡先生と語り、あげくに好きで選挙に行かない人たちを無党派層と命名し今はこれが政治を変えると報道される毎日、投票日前になると空港にサーフボードを抱える人や行楽に向かう人たちにマイクを向けて選挙に行くのかのインタビュー、「答えは馬鹿馬鹿しくて行ってられない誰がなっても同じ」、これでは眞面目に投票に行く人はバカにされているのと同じで、政治家、立候補者の問題点を問うことと同じく国民の権利、義務を怠る選挙に行かない方々にもっと「山は動かなかったし消費税アップは土井さんのグループも賛成した事、まだ離合集散不安定な政治だは続く」だから真剣に候補者を選択するべきぐらいのコメントと選挙に正当な理由なしで3回欠けた人は公民権取り消しのペナルティを提言するぐらい視聴者を敵にまわすほどの評論家とパーソナリティが今の時代には必要ではないかと思います。生意気を申し上げ大変恐縮に存じます。真剣に地域のことを考え投票に行きましょう。

4月のお祝い：

誕生日

会員	夫 人	結 婚
長谷川博一 1	早川 町子 1	落合 益夫・千鶴子 3
梨木 建夫 2	柄沢 佑子 1	佐藤 文夫・君子 15
今井 克義 10	安田 夏江 5	羽賀 一夫・美美子 19
長谷川恵慈 17	高橋 淳子 30	堀川 正幸・美智子 25
堀川 正幸 21		
米山 忠俊 22		

4月6日例会：卓話「男女雇用問題等について」三条ハローワーク所長 小林英一様

4月12日例会：（月）市内3RC合同例会「ロータリー雑誌月間」

講師 石井省三様 12:45点鐘予定 於VIP

4月13日例会：（火）12日（月）に変更 休会

4月20日例会：会長エレクト研修報告

4月27日例会：早朝例会 6:00～ 於本成寺

5月11日例会：通常例会「環境保全月間」

三条北ロータリークラブ週報



ロータリーの夢を 追い続けよう

例会日 1999. 3. 30
累計 No 601
当年 No 35

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

会長／落合 益夫

幹事／梨木 建夫

SAA／布川 和雄

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 卓話「兎と亀のお話」梨本清一会员

出 席： 本日の出席 51名中 34名

先々週の出席率 51名中 43名 84.31% (前年同期83.93%)

先週のマークアップ： 3月25日 燕RCへ 本間茂男さん、柄沢憲司さん、本間建雄美さん

高橋彰雄さん

29日 三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター： 三条南RCより 吉田行雄さん

会長挨拶： 落合 益夫



本日は、三条南クラブより吉田行雄さん、ようこそいらっしゃいました。

今日は週刊誌や一般新聞紙上で話題になっている無料配布ソフトの話をさせていただきます。

米国のマイクロソフト社の「ウインドウズ」がコンピューター用のOS（オペレーションシステムといってコンピュータ自身が動作するために必要なソフト）分野では圧倒的なシェアを持っておりますが、この一年で国内では4～5ヶ月で「LINUX（リナックス又はリヌックス）」が急速に市場を広げています。今年になって日本IBM、NEC等の大手メーカーが次々と「リナックス」に対応する製品やサービスの開始をしました。現在日本では50万ユーザーと言われていますが、一層の拡大が予想されます。世界中で70～80%のシェアを誇る「ウインドウズ」も苦戦すると思われますが、注目すべきところです。他の商品を買うなら20～30万円の製品がインターネット等で無料で入手できる魅力は大変なものですし、今までの市場の流れも一瞬に変えてしまう勢いです。

「リナックス」は91年フィンランドヘルシンキ大学の学生であったリーナス・トーバルズ氏によ

って、大型コンピュータなどで使用されている「UNIX（ユニックス）」をベースにして開発されました。当初は学生間の情報交換が目的でしたが、そのすぐれた機能・性能が評価され世界中に広がりを見せています。マイクロソフト社会長ビルゲイツ氏も学生時代にコンピュータのOSを開発して世界一の金持になりましたが、リーナス・トーバルズ氏は社会に役立てたいと無料でソースプログラムを公開しています。頭の下がる思いがいたします。

幹事報告： 梨木幹事

- ・吉田RCより 幹事橋本一秀様が3/21急逝されました
- ・第2560地区富山ガバナーより 1999年国際ロータリ一年次大会（シンガポール）参加者募集について チャーター便に余裕が有ります。希望者は事務局までご連絡下さい

ニコニコボックス： 30日現在累計 717,980円

落合益夫君 梨本先輩の久しぶりの卓話楽しみに聞かしていただきます。

梨木建夫君 "

馬場直次郎君 途中で失礼します宜しく

山崎勲君

久保博君 少し暖くなったら雪が降ったりで日本の経済の様です。商売も体も風邪をひかない様にしましょう。

佐藤啓策君 梨本さん卓話御苦労様です。ありがたく拝聴させて頂きます。

中條耕二君 梨本さんの卓話に期待して

佐藤義英君 先日会長幹事引継会で落合さんにごちそうになりましたので。

山本賢君 協力します。

卓 話： 「兎と亀のお話」梨本清一会員



幼稚園での話→こちらが考へている通りに相手は動かない。

『幼稚園にも学級崩壊の芽』（日経）の記事より

「混乱した入園式は、今小学校で広がっている学級崩壊の原風景の様だ」

○学級崩壊とは「授業中、だれかれとなく子どもが騒ぎ、歩き回り、或は反抗し、教室が無秩序な 状態と化し授業が成立しない状態」これが今、2年間ほどで全国の小学校にあつという間に広がった。3月県議会で野本教育長は、現在県内における学級崩壊は6小学校8学

級と報告したが、私はこの数字は氷山の一角と思う。

○この現象の分析

①荒れる中学校がそのまま低年齢化した（非行がそうである様に）

②子どもが変ってきた（私はこう考えたい）

※「友だちとゲームとどっちが大事かな？」→「友だち！」と答える幼児たち。

「子どもが変った」ということは「親が変った」ということだ。

※グリーン車で騒ぐ子どもに注意→「私は子どもを自由に育てているのだ！」

※あなたが自信をもって子どもに教えることが出来るものは？→「サーフィン」

※東京都の民間臨床教育研究所「虹」のアンケート調査より

保母さん456名（東京、京都、福島、長野）に聞きました。

「子どもをみていてどう変化したか？」

1. 夜型生活が増えた ——96.9%

2. 自己中心児が増えた ——85.1%

3. 言動が粗暴になった ——79.5%

4. 甘えるようになった ——76.4%

5. すぐにパニック状態になる ——73.9%

6. 片づけや挨拶など基本的なことが出来ない ——73.8%

7. おけいこ事が多くなった ——73.4%

8. 早期教育が増えた ——72%

9. 他の子どもと上手くコミュニケーションがとれない ——71.6%

10. 親の前では良い子になる ——61.5%

11. 小学校で学級崩壊が起きるのは当然である ——54.4%

まぎれもなく「子どもが変った」→新人種→サンプルが無い、親も教師も文部省も右往左往しているのが現状

高学歴社会のひづみ？

誤った自由主義教育？

個性化教育の見直し？

算々言われているが大人のまいたタネは大人の責任で刈り取らねばならない。

※シカゴのアドラー学校の事例より

校則はたったひとつ「他に迷惑をかけない」ことを契約して入学。

※毎日新聞・余録（3月28日付）より

「壊れつつある学校が新たに生まれ変われるか、それとも完全に駄目になってしまうのか。私たちは今、その分水嶺に立っている。新潟県立三条工業高校PTAの特説部会、学校協議の紹介。特別変わったことをしているわけではない。でも、父母と教師の情熱がほとばしっている。最も基本的で、大事なことのように思う。」

私どもの身近かにこんなすばらしい事例もあります。